



corporaciones, y desempeñando interesantes comisiones que demuestran la consideración de que ha sido objeto...

Con mayor motivo quizá que en ocasión otra alguna pudimos hoy repetir la vesterofagia queja sobre la absoluta carencia de todo interés en las noticias políticas...

En efecto, si como el Pienque anuncia el gobierno inglés rechaza el tratado sobre Centro-América, en la forma que le fué propuesto con las emendas y alteraciones del Senado federal de Washington...

En nuestro boletín de la tarde hemos publicado lo siguiente: Los periódicos de Nueva-Orleans que recibimos por el Empire City agregan los siguientes pormenores a los escarzos que ya teníamos de los avisos de Liverpool del 18 del pasado...

Entre las condiciones a que se dice han de acceder los chinos para obtener la paz, parece que figura la de conceder a los aliados el establecimiento en Pekín de misiones diplomáticas como la de Rusia.

paraban a castigarla con los medios que tenían a su alcance. La cuestión religiosa continuaba agitando los ánimos...

Si ningún movimiento de carácter grave continúa manifestándose por varios puntos del territorio chispazos de nuevas revueltas. Quizá por esto se corrió en Méjico que el gobierno pensaba entrar en transacciones con el espíritu conservador...

Según el Heraldo hace días que en el particular el señor gobernador resolvió al señor arzobispo preguntándole cuál era la dirección del Cabildo. El arzobispo contestó que era un escándalo recibir a la autoridad. El señor gobernador pensó al contrario que el escándalo consistía en la ausencia de ella.

En la mañana de hoy hemos presenciado un caso singular en la calle de Balmorra, en el número 12. Allí se encontraba un hombre de unos cuarenta años, de estatura mediana, de complexión fuerte...

El general se besó las puntas de los dedos. — ¡Ah! Perfectamente, perfectamente dijo la teniente marqués. — ¿Los escarzos que se venían? ... repuso el anciano O'Brien mirando, se diría a vuestra hija...

chos de guerra se disponía a ir por tierra a Sonora para castigar a los filibusteros que han tenido el arrojo de entrar en el estado. El Supremo Gobierno ha dispuesto que de las tropas que se hallan en el Estado de Sonora...

El ministro de España en Dinamarca ha firmado un tratado por el que se conviene en indemnizar a Dinamarca por la abolición del peaje del Sund, pero conformándose con las instrucciones de nuestro gobierno se ha reservado negociar aparte sobre la cantidad que por este concepto debe pagar Dinamarca.

El 22 del próximo mayo se substarán, según una real orden recibida en Vigo, los trabajos del nucleón de aquel puerto. Ya se halla terminada la línea eléctrica directa entre Madrid y Barcelona.

Continúa trabajándose en las obras del puerto de Alicante, que en breve deben terminarse. También se trabaja en la construcción del gasómetro que ha de construirse en el puerto de Alicante...

El pacto es perfecto y tiene el consentimiento pleno de las dos partes. El O'Connell y los señores han pasado por el momento de la negociación...

En la junta del ferrocarril del Gran de Valencia a Albano se ha celebrado el 26 de febrero en Valencia la dirección ha sometido a los señores de esta junta los datos relativos a los productos del camino.

El ministro de España en Dinamarca ha firmado un tratado por el que se conviene en indemnizar a Dinamarca por la abolición del peaje del Sund, pero conformándose con las instrucciones de nuestro gobierno se ha reservado negociar aparte sobre la cantidad que por este concepto debe pagar Dinamarca.

El 22 del próximo mayo se substarán, según una real orden recibida en Vigo, los trabajos del nucleón de aquel puerto. Ya se halla terminada la línea eléctrica directa entre Madrid y Barcelona.

Continúa trabajándose en las obras del puerto de Alicante, que en breve deben terminarse. También se trabaja en la construcción del gasómetro que ha de construirse en el puerto de Alicante...

El pacto es perfecto y tiene el consentimiento pleno de las dos partes. El O'Connell y los señores han pasado por el momento de la negociación...

En la junta del ferrocarril del Gran de Valencia a Albano se ha celebrado el 26 de febrero en Valencia la dirección ha sometido a los señores de esta junta los datos relativos a los productos del camino.

El ministro de España en Dinamarca ha firmado un tratado por el que se conviene en indemnizar a Dinamarca por la abolición del peaje del Sund, pero conformándose con las instrucciones de nuestro gobierno se ha reservado negociar aparte sobre la cantidad que por este concepto debe pagar Dinamarca.

El 22 del próximo mayo se substarán, según una real orden recibida en Vigo, los trabajos del nucleón de aquel puerto. Ya se halla terminada la línea eléctrica directa entre Madrid y Barcelona.

Continúa trabajándose en las obras del puerto de Alicante, que en breve deben terminarse. También se trabaja en la construcción del gasómetro que ha de construirse en el puerto de Alicante...

El pacto es perfecto y tiene el consentimiento pleno de las dos partes. El O'Connell y los señores han pasado por el momento de la negociación...

En la junta del ferrocarril del Gran de Valencia a Albano se ha celebrado el 26 de febrero en Valencia la dirección ha sometido a los señores de esta junta los datos relativos a los productos del camino.

El ministro de España en Dinamarca ha firmado un tratado por el que se conviene en indemnizar a Dinamarca por la abolición del peaje del Sund, pero conformándose con las instrucciones de nuestro gobierno se ha reservado negociar aparte sobre la cantidad que por este concepto debe pagar Dinamarca.

El 22 del próximo mayo se substarán, según una real orden recibida en Vigo, los trabajos del nucleón de aquel puerto. Ya se halla terminada la línea eléctrica directa entre Madrid y Barcelona.

Continúa trabajándose en las obras del puerto de Alicante, que en breve deben terminarse. También se trabaja en la construcción del gasómetro que ha de construirse en el puerto de Alicante...

El pacto es perfecto y tiene el consentimiento pleno de las dos partes. El O'Connell y los señores han pasado por el momento de la negociación...

FOLLETIN. LOS CUCHILLOS DE ORO. VI. EL PACTO. (Continúa.) He aquí todo lo que el conde Alberto supo antes de llegar a Baltimore. Cuando el indio acabó su relación el conde le dijo: — ¡Daria la mitad de mi sangre por vengarla! ...



